



15 Pièces

400 m²

Réf. 7670C

850 000 €

Romilly sur Andelle

Maison à vendre (27610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une ville verdoyante de l'Eure, profitant des commerces de proximité, des cours d'eau et des chemins de randonnée. Le secteur offre une qualité de vie agréable grâce à sa biodiversité, la base nautique de Poses et son golf, le prestigieux golf du Vaudreuil, à mi-chemin entre Vernon et Rouen. Sur un magnifique parc arboré et paysagé : 1 bois, 1 potager, 1 enclos pour chevaux, 1 rivière pour une surface d'1.6 ha. Une bâtisse de 400 m2 habitable composée au RDC : 1 entrée, 1 séjour et salle à manger de 95 m2, 1 chambre avec salle d'eau et wc, 1 wc séparé. Cuisine équipée, 1 arrière-cuisine ...

In a verdant town in the Eure region, benefiting from local shops, waterways and hiking trails. The area offers a pleasant quality of life thanks to its biodiversity, the Poses water sports center and its golf course, the prestigious Golf du Vaudreuil, halfway between Vernon and Rouen. On a magnificent wooded and landscaped park: 1 wood, 1 vegetable garden, 1 horse paddock, 1 river for a surface area of 1.6 ha. Ground floor: 1 entrance, 1 95 m2 living and dining room, 1 bedroom with shower room and wc, 1 separate wc. Fitted kitchen, 1 utility room and laundry room. 3 entrances offering the ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

